

おじいちゃん・おばあちゃんプロジェクトのその後

11月30日（水）に5年生が、今まで活動してきたまとめとして「ありがとうをこめて感謝会」を計画する授業を行いました。感謝する会の出し物で気をつける点を出し合い、そして感謝が伝わり、楽しんでもらうにはどんな出し物が適しているかを話し合いました。「感謝会」は、お年寄りの方がきっと喜んでくださる会になることでしょう。



年末交通安全運動に交通少年団が活躍しました

12月6日（火）の登校時に、年末交通安全運動の一環として、交通少年団員が車の運転者にチラシを配布し、交通安全の呼びかけを行いました。寒い中でしたが、しっかりとできました。ご苦労さまでした。常にみんなが交通安全を意識して、事故のない世の中にしたいですね。



校内マラソン大会を実施しました

子どもたちは11月22日（火）から始まった駆け足訓練を頑張り抜くことができ、そして12月8日（木）に校内マラソン大会を迎えました。どの子も一生懸命に走ることができました。その姿から、「苦しくても頑張り抜くことの素晴らしさ」を感じ、また「走り終わった後の、爽やかな笑顔の素敵さ」を味わうことができました。

